

Pitch

Avez-vous envie de baisser votre consommation énergétique ?

Nous avons la solution qui régule la température d'une maison en baissant la consommation d'énergie donc en étant plus écologique et plus économique à terme.

Notre solution se vend à plusieurs profils tels vous particuliers ou vous promoteurs immobiliers.

Le gain d'argent de notre entreprise se fait sur la vente et installation du projet car le coût d'entretien est minime.

Eco Low-tech vous propose des solutions plus écologiques de chauffage et de climatisation afin de participer à la transition écologique.

Dans le marché du chauffage, nos principaux concurrents sont Vivaqua : Il s'agit d'un organisme public belge spécialisée dans le chauffage grâce au réseau d'eau potable dans un quartier de Bruxelles et Batirbio : l'un des premiers spécialistes français de la conception, de la réalisation et de la maintenance d'installations de puits canadiens.

Notre projet ne s'arrête pas à la géothermie contrairement aux puits canadiens. Pour être plus efficace pour le chauffage nous utilisons en plus de la géothermie une serre.

On attend que vous pour passer à l'action.